



18.07.2023

Die Quellen-Grundschule verabschiedet sich in die Sommerferien und bedankt sich bei allen Eltern, den Elternbeiräten, dem Förderverein, den Kooperationspartnern, den 3 Kindergärten, dem Schulträger, bei Herrn Knittel und den Damen der Verwaltung, dem Asylkreis, bei Frau Wildermuth, bei Herrn Hain und Herrn Landau, bei Frau Gellner und bei Familie Knoll und Familie Eulenberger für die tolle Unterstützung und die gute Zusammenarbeit, für alle lobenden Worte und alle wertschätzende Kritik.

Das Schuljahr 2022/23 war ein sehr sportliches Schuljahr mit vielen Aktionen: Handballaktionstage, Basketball-Workshop, Skipping Hearts Champion-Tag, Kinderfußballtag, Judo-Schnuppertraining, Tennis-Schnuppertraining, Fußball-AG, Schwimmunterricht im Lehrschwimmbecken der Großaspacher Conrad-Weiser-Schule für alle Dritt- und Viertklässler und Rudis bewegter Adventskalender, der in der vorweihnachtlichen Zeit für Bewegung und Lachen sorgte. Alle Viertklässler haben erfolgreich ihre Radfahrausbildung absolviert. Unsere Kinder sind sehr sportlich und das wurde auch so von mehreren Trainern festgestellt. Die Quellen-Grundschule wurde deshalb für weitere 5 Jahre als GSB-Schule rezertifiziert. Darauf können wir stolz sein.



Wer viel in Bewegung ist, kann sich natürlich auch verletzen. Bei einem DRK-Kurs haben alle Kinder gelernt, kleinere Wunden selbst zu versorgen. Die Kurse sollen im kommenden Schuljahr wiederholt werden und unsere Größeren können sich dann zu Ersthelfern ausbilden lassen.

Als Schulgemeinschaft wachsen wir zusammen und nehmen Rücksicht aufeinander. Wir helfen einander, leben gesund und schützen und bewahren unsere Umwelt. Mit unserem Kooperationspartner, dem „Obst- und Gartenbauverein Rielingshausen“ haben wir einen kompetenten Partner gefunden, der uns bei der Pflege des Quellen-Wäldles behilflich ist. Da bereits einige Greifvögel von den Ansitzstangen Besitz ergriffen haben, sollen im kommenden Schuljahr Nistkästen gebaut werden.

Vitamine erhalten wir nach wie vor von unseren Obstbauern am Ort, von Familie Stirm im Rahmen des Schulfruchtprogramms und von Familie Eisenmann als Stärkung zwischendurch. Die Landfrauen schneiden das gelieferte Obst und Gemüse für die Kinder in mundgerechte Stücke. So bleiben alle gesund und fit!

Bei Gottesdiensten und Morgengedanken, die Herr Pfarrer Weisser, Frau Elster, Frau Reichert und Frau Bulling gestalten und anbieten, fühlen wir uns gut behütet und getragen. Auch diese Tradition wird im kommenden Schuljahr fortgeführt und gepflegt.

Unsere 18 Viertklässler verlassen nun in wenigen Tagen die Quellen-Grundschule und werden nach den Ferien nach Marbach, Steinheim oder Großaspach auf eine weiterführende Schule wechseln. Wir wünschen ihnen alles Gute und viel Erfolg. Auf unsere 33 (eventuell auch 35) neuen ABC-Schützen sind wir sehr gespannt. Sie werden auf zwei Klassen verteilt. Wir heißen sie am Freitag, den 15. September um 14.00 Uhr in der Gemeindehalle willkommen.

Nun noch einige Informationen für Sie:

1. Bitte geben Sie das Zeugnis/den Schulbericht Ihres Kindes unterschrieben bei der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer ab (Abgabetermin: Montag, 24. Juli). Dies betrifft nicht die Viertklässler, die ihr Abschlusszeugnis behalten dürfen.
2. In der Fundgrube und an den Garderoben haben sich wieder viele Sachen und Kleidungsstücke angesammelt. Bitte schauen Sie, ob Ihrem Kind etwas davon gehört. In der 2. Ferienwoche wird alles gespendet.
3. Dienstag, 25.07.23: Unterricht für alle Klassen nach Stundenplan. **Aber: Schwimmen entfällt!**
4. letzter Schultag: Mittwoch, 26.07.23
 - Unterrichtsbeginn wie im Stundenplan ausgewiesen
 - Gottesdienst für alle Kinder um 8.40 Uhr, Gäste sind willkommen!
 - Klassenlehrerunterricht
 - 11.00 – 11.20 Uhr Verabschiedung der Vierer und Herrn Hain auf dem unteren Schulhof
 - danach Unterrichtschluss
5. Erster Schultag im neuen Schuljahr: Montag, 11. 09.23: Klassenlehrerunterricht von 8.35 – 12.20 Uhr
6. Mittwoch, 13.09.23 Unterricht nach Stundenplan und Schuljahresbeginn-Gottesdienst um 7.50 Uhr für die Klassen 2 bis 4
7. Freitag, 15.09.23 Einschulungsfeier um 14.00 Uhr in der Gemeindehalle – Bewirtung durch die Eltern der Klasse 2

Den vorläufigen Stundenplan erhalten Sie voraussichtlich am Ende der Sommerferien. Ich habe noch keine Zusage von der Aspacher Schule, ob wir wie bisher den Schwimmunterricht im dortigen Lehrschwimmbecken abhalten dürfen oder nicht.

Im kommenden Schuljahr begrüßen wir zwei neue Kolleginnen: Frau Coban und Frau Kuprat. Frau Grimm und Frau Reichert werden uns verlassen. Auch Herr Wagner wird seinen Dienst an unserer Schule nicht mehr aufnehmen. Herr Huhle wird uns weiterhin als pädagogischer Assistent unterstützen, allerdings mit weniger Stunden. Herrn Hain verabschieden wir in den wohlverdienten Ruhestand. Unser neuer Hausmeister Herr Landau hat sich bereits zum Schuljahresende eingearbeitet.

Ihnen allen wünschen wir nun von ganzem Herzen eine schöne, erholsame und gesunde Sommerzeit.

Birgit Gartner mit dem ganzen Kollegium